



3月 きゅうしょくだより



令和6年3月 みなみかせ保育園

ほかほかと日差しが暖かく感じられる季節になってきました。

今年度も最後の月になりました。さくら組さんにとっては、残りわずかな給食の時間を

楽しく、美味しく食べてもらえるように給食室スタッフ一同、心を込めて毎日の給食を作っています。



3月3日はひな祭り

ひな祭りには、『ちらし寿司』を食べるご家庭も多いのではないのでしょうか？

ちらし寿司にはたくさんの具材がありますが、エビは「背中が丸くなるまで長生きするように」、れんこんは「先の見通しが効くように」、たけのこは「すくすくと成長するように」といった意味が込められています。



～ 一年間を振り返って ～

本年度最後の月になりました。最初は、苦手な野菜が食べられなかったり、給食の量が多くて食べきれなかった事もありましたが、今では、苦手な野菜も少し食べられるようになり、食べる量も増えてきました。毎日の食事の様子を通して子ども達の成長を感じることができました。ありがとうございました。

すくすく、ニョキニョキ豆苗さん

2歳児クラスのりす組では、2月の給食で豆苗が出た事をきっかけに、豆苗の栽培を始めました!! 給食に出てくる豆苗は、調理していたものだったので、豆苗がどんなものか、また生長する様子を見てもらえるように部屋に置きました。毎日、グループごとに水やりをしたり、登園時に保護者と「豆苗さん、伸びたね」と少しずつ生長する様子を話したり、「大きくなったね!!」や「また明日ね!!」と声を掛ける子ども達の姿が見られました!!

3月も引き続き、どこまで伸びていくのか子ども達と観察していきたいと思います。

